

あっけし

ZOOM UP



イベントや活動など、まちのニュースをお届けします



厚 『むらやま徳内まつり2024』と市内見学の旅 岸の囃子を受け継ぐ徳内ばやし

友好都市である山形県村山市の『むらやま徳内まつり』が30周年を迎えたことから、8月23日から26日までの4日間、石塚徹副町長を団長に、抽選に当選した町民参加者など、あわせて26人が山形県村山市を訪問しました。

参加者は24日の本まつりを観覧し、聞き慣れた囃子と躍動感あふれる徳内まつりの踊りのほか、厚岸夏まつり実行委員会による厚岸の獅子舞を楽しみました。

また、最上徳内記念館など村山市内の見学や観光で文化にふれたほか、歓迎レセプションで村山市民との交流を広げ、友好の絆を深めました。

野 あっけし健康フェア2024♪ 菜をたくさんたべよう！

9月3日から5日までの3日間、町内各所であっけし健康フェア2024が開催されました。

手のひらをかざして約30秒で野菜の摂取量がわかる『ベジチェック体験』では、一日あたりの平均野菜摂取量が簡単に測定でき、保健師から野菜を工夫して食べるアドバイスなどを受けました。

また、近年問題となっている『化学物質過敏症』と『香害』についても学び、健康について深く考える機会となりました。



消 あそびのひろば～移動編～ 消防署を見学したよ！

8月31日、『あそびのひろば～移動編～』が開催され、厚岸消防署を見学しました。

普段は見る事ができない緊急通報時の対応や施設内の設備を見学し、参加した子どもたちは歓声を上げていました。

また、防火衣を着用して消防車の搭乗や放水体験をしたり、人体に無害な煙が充満したテントに入り、火災時の視界の悪さなども体験。参加した親子は『とても貴重な体験ができて楽しかった！』と笑顔で話しました。